

腹赤小学校コミュニティ・スクール通信

はらかの輪

第1号
令和7年4月11日(金)
校長 今脇 三仁
文責(教務) 波多野克彦
「地域とともにある学校」の様子をお知らせします。お楽しみに!

就任式・始業式を行いました。

4月11日(木)、就任式・始業式を行いました。

就任式では、今年度から本校に就任した今脇校長先生、岩本教頭先生、野島先生、山田先生、大藪先生が自己紹介を行いました。大藪先生は、前職業の経験をいかして「さんぽ」のピアノ演奏を行い、それに合わせて子どもたちが歌いだす場面もありました。昨年度・田尻先生の生歌披露といい、今年度の大藪先生といい、最近の若い先生は、とても度胸があるなと感心しました。先生たちの挨拶の後、児童代表で6年・運営委員会の能見菜子さん・村里悠雅くんが、歓迎の言葉を言いました。

始業式では、今脇校長先生から、今年度、子どもたちに頑張ってほしいことについての話がありました。203名の子どもたちといっしょに、職員もがんばります。

※就任式の後、転入児童の紹介を行いました。緊張して自己紹介がむずかしかった弟さんに代わって、お姉さんが「弟の・・・です。よろしくお願ひします。」と紹介する、ほのぼのとした場面もありました。

